



La petite agence



La Zumba 😊

Texte de Florence Léveill  et Liliane Gagn , journalistes pour *La petite agence* de l' cole du Lac-des-F es

Bonjour cher lecteur,

Dans cet article, nous vous parlerons d'une activit  energique qui a fait bouger les petits autant que les grands. Comme vous l'avez s rement constat  par le titre, c'est la zumba! Vous en apprendrez davantage sur les raisons pour lesquelles cette activit  a eu lieu, sur les organisateurs et sur les  l ves b n voles.

Bonne lecture!

Les raisons pour lesquelles cette activit  a eu lieu sont :



- le temps donn  pour atteindre le plus grand nombre de fleurs a  t  atteint et il  tait temps pour les  l ves d'avoir leur r compense REO;

- cette activit  permet aux jeunes de se d fouler apr s plusieurs heures de travail;

- c'est le printemps et qu'il faut profiter du beau temps. Malheureusement, l'activité a dû se dérouler à l'intérieur à cause du mauvais temps.



Les organisateurs ainsi que les élèves bénévoles



Les organisateurs de cette activité étaient Mme Roxanne Gratton, enseignante du premier cycle, et M. Simon Lacasse, enseignant en éducation physique. Ils avaient besoin d'aide, donc ils ont demandé à certains élèves de la 6^e année de danser à l'avant avec eux.



Ces élèves étaient :
Baptiste Doyon-Gomes,
Émile Robitaille,
Mikaëlle Lavoie,
Félix Brûlé et
Anthony Venne-Jackson.
Ce sont 5 élèves qui sont réputés pour être à l'aise devant un public et sortir de leur zone de confort.

Pour conclure, nous croyons que la plupart des élèves ont apprécié leur expérience et que s'ils avaient à le refaire l'année prochaine, ils seraient aussi motivés !

